

# 伊勢神宮は日本と世界の守りの宮

## 乙姫様 森羅万象話 現界靈界神界



聞きて

聖誌編集室 川見 欽春

——乙姫様、おはようございます。前回は来年の初詣でということですね、おもに那智熊野にかかるお話を、お聞かせいただいたのですけれども、今回はさらに北上して、伊勢神宮と神島のことをお話しいただければありがたいのですけれど。

乙姫 とにかく伊勢神宮は母なる神・天照大御神の本地だし、日本と世界の靈的守りだからね、年の始めにお伊勢さんにお参りして、自分と世界の弥栄を祈るのは、とてもたいせつなことです。

——乙姫様には、お参りされるたびに、ご

神示もくだるようですね。  
乙姫 まあ、むやみと口外できないのです  
が、たとえば初詣でしたら、その年のビジョ  
ンが啓示されます。サダメ・フェインがあ  
れた湾岸戦争はいつだつたかしらね。

——ええつとですね、あれはたしか平成二  
年か三年あたりかと、ちょっと聖誌の綴じ  
込みを調べてみます。：あ、平成三年ですね。  
で、この年に伊勢神宮をはじめ、熊野の那智  
の滝から神島にまで、龍宮家族で初詣でして  
いるんですね。

乙姫 ああ、あのときは熊野那智までお参  
りしたんだつたね。お前がみんなからばぐれ  
たりして。

——ええつ、そしんなことしてませんよオ。

乙姫 そうだつたかね。

——ええ、たぶん、いえ、ぜつたいしてな  
いとおもうんですけどね、たぶん：（笑い）。  
乙姫 たぶん、ぜつたいね（笑い）。

——それよりも、あの伊勢神宮初詣でのと  
きの啓示ですけれども。

——轟平成三年の初詣での伊勢神宮の啓示

乙姫 あのとき神前でお祈りしますと、  
神殿の奥から、神殿といつても神界にある神  
殿だから、それは宏壯にして清淨なものだけ  
どね、その神殿の奥から神様が緋緘の鎧に身  
を固められ、白馬に騎られて、西の方へと駆  
け出して行かれるのを靈眼で拝しました。私  
は、ああ、戦争が始まるとさとりま  
した。はたして、それからすぐに湾岸戦争が  
勃発したのです。

——そのことは、この聖誌の平成三年二月  
号の巻頭言「世紀末戦争と日本の聖使命」に  
載つてますので、ちょっと読ませていただき  
ますとですね、

轟平成三年二月号の聖誌の巻頭言から

『昨日（一月十六日）、ついに中東戦争が勃発しました。じつは私は昨日の昼、龍宮家族の皆様と伊勢神宮に初詣でいたしまして、その時、伊勢の神様が緋おどしのヨロイカブトで武装して、お出まし遊ばされるのを拝しました。私は「ああ、戦争だな」と直観し、皆様に伝えました。その晩、多国籍軍がバグダッドを空襲したのです。私は予言の中を

誇っているのではありません。それは愚かなことです。私はこの湾岸戦争もまた、二〇世紀末の神界の経緯の一環であるということ、そして伊勢の神様はそのためにこそ、かたじけなくも武装したまい、神軍として出御したもうているのだということ、このことを声を大にして訴えているのでござります。神界の経緯とは、もちろん「みろくの御世」、つまり地上に母神様天照大御神の御心を実現することであることは、たびたび申し上げました。また、それは人類の意識の進化であることも強調してきました』

### 義将門の乱と元寇の国難に伊勢から神兵出撃

乙姫 いろいろ重大なことが語られているんだけれども、ここではさしあたり年頭の伊勢神宮では、その年のビジョンが与えられることと、伊勢の神様はいつも日本のために、神界からお守りくださっているということね。

乙姫 はい、ありがたいことですねえ。緋姫

回つて、バクダンやショウイダンを落として行くB29を、神風で一蹴してくれるかと。

轟奇跡と災害は待つと来ず、忘れた頃に起る

乙姫 神風も神兵も、總じて奇跡というものは、待っているときは起こりません。奇跡を待つというのは、一つのエゴですから、それは忘れたときにしか起こりません。イエス様も、それは野盗のようにこつそりとやつてくる、と教えておられます。

乙姫 そうです、奇跡と災害は、忘れたころにやつてくるのです。

—— ぼくも阪神大震災で懲りまして、緊急持ち出し用のリュックサックを買って、懐中電灯やら携帯ラジオやら軍手やらカンパンやら詰めこんで、枕許に置いているんですけど、待つと来ないのことわりか、地震はいつこうに起こってくれず、そうなると最初は頼もしかつたりュックサックも今は邪魔もので、もう片付けてしまおうかとおもつてているんです

わかつてあつたのです。たとえば平安時代の天慶年間に平将門が叛いたときなんかもそうで、ある夜、伊勢神宮から大勢の武者たちが馬にまたがつて現われて、東国に向けて駆け出していくのを、大勢の住民たちが目撃しているのね。もちろん神宮にはそんな兵士はないから、あれは伊勢神宮の神兵にちがいないと噂されるようになりました。

—— はあ、不思議ですねえ。

乙姫 幕末明治維新以前で、日本の一番の国難といえば鎌倉時代の元寇だけれども、あのときも伊勢神宮から神兵が出撃していました、元軍との船戦(ふないくさ)の最中に、どこの誰ともわからない軍船が現われたね。その船には白衣の神官が乗っていて、元軍の軍船のあいだいを縦横無尽にかけめぐりながら、次々と敵を沈めていくのを、これまた大勢の日本の兵士たちが目撃していて、伊勢の天照大御神が日本の国難を救うために、神風と神兵を繰り出してくださったと感激したのです。

—— ああ、神風もふきましたからねえ。今度の戦争でも、日本人は神風を渴望したのですけれどねえ。わがもの顔で日本の空を飛びます。

乙姫 神様も忘れた頃にやつてくると言つた人がいたけれどね。

—— はあ、忘れていいのでしょうか。

ほんとかなあ。なんとなく飄然としませんねえ。

乙姫 それは求めて求めて求めた果ての無

心の境地であつてね、神様なんか忘れた無神論者になればいいって意味じゃありません。

—— 神様を求めた果ての無心ですか。むづかしいですね。

乙姫 要するに、天照大御神をお慕いし、

天照大御神におまかせして、中今を元気に生

き通すことなの。この「まかせきつた心」、

この「中今に徹する心」、これが無心なので

す。そして結果として奇跡を呼ぶことにもな

るのです。

—— わかりました。

乙姫 それよりも、伊勢神宮のことはどこへいったのよ。

——ああ、すみません、そうでしたそうでした。

した。今年の初詣での伊勢神宮の啓示は、たしか優雅なものでしたね。

### ■予言に気を取られて足もとを見失うな

乙姫　ええ。神宮の神前でお祈りしていると、御簾がすうっと上がつて、女神様が静かにお琴を奏でおられるのを拝しました。それで「ああ、今年は平和なんだなあ」とわからりました。

——実際、そのとおりでしたよね。当たりますねえ！

乙姫　また、そんなふうに感心するから、困るのよね。ほら、その巻頭言のここを呼んでみなさい。

——ああ、はいはい。

『さて私は世界のこれから靈的趨勢について話しました。私が心配するのは、皆様がこれを何か未来への予言のように受け取つて、心が「今」から逃げてしまふことなんです。これが予言というものの陥りやすいワナです。いつもいふように、私たちにとつて「今」じゃないのです。今を上の空で生きて、未来も

何もありはしません』

■伊勢神宮創建の恩人にして聖女・倭姫命

乙姫　だから、そんなことよりも、この世界の守りの宮の恩人のことを知つておくほうが、もつと意義のあることです。

——はい。

乙姫　神代、ニニギノミコトが天照大御神から授けられたヤタの鏡を戴いて地球に光臨されて以来、歴代のスメラミコトはこのご神鏡と同床共殿でお祭りしてこられました。ところが第十代の崇神天皇は、ご神威を畏れて皇女のトヨスキイリヒメの命に命じて、皇居の近くに天照大御神を移して祭らせました。次の垂仁天皇の御代、同じ皇女の倭姫命（ヤマトヒメノミコト）はさらに天照大御神の御杖代（ミツエシロ）となつて、二十四ヶ国を八十余年もさすらわれた後、伊勢の五十鈴川のほとりに到つたとき、天照大御神は「この神風の伊勢の国は常世の浪のしき浪よする國、かた國のうまし國なり。この国に居らむとおもふ」と宣らせたまひて、ついにこの地にお鎮まりになり、以来の二千年を経たわけです。

——この倭姫命が神宮第一の恩人なんですね。

乙姫　大恩人であると同時に、偉大なる聖女でもあられました。

■神宮最大の危機を救つた慶光院の尼僧たち

——次の恩人は、どなたでしょう。

乙姫　慶光院上人です。室町時代の応仁の乱から始まつた戦国の世は、伊勢神宮の二十年ごとの式年遷宮さえも百二十年間も中斷させることになりました。この神宮史

になつたのです。

——なるほど。女性ばかりですね（笑い）。

乙姫　なんといつても日本は神代以来、女

——あ、そうなんですか。

乙姫　天照大御神はこのヤタノ鏡を、私を

見るつもりで祭りなさい、とニニギノ命に仰せられた。その鏡が今も伊勢神宮に祭られています。そこで天照大御神の御神勅にすべて言い尽くされて、私たちが神宮にお参りするときは、このヤタノ鏡を拝んでいる。ということは、私たちには自分のなかにまします天照大御神を拝んでいるわけです。そしてためにいつも心を疊らさないように、祓つておきましょう。これこそが伊勢神宮参拝の極意なのです。

——なんと偉大な尼僧たちですねえ。

乙姫　この神宮中興の恩人たちを讃えて、後年、遷宮上人、伊勢上人とお呼びするよう

智と伊勢神島の集団初詣でが楽しみですね。皆様もどうか良いお年をお迎えください。